
20 апреля.
Классная работа.

Тема:Правописание безударных 
окончаний имён прилагательных



Минутка чистописания:

● ого    его   ого   его   ого   его
● ому  ему  ому  ему   ому   ему
● Жёлтый, чёрный, шёлковый, жёсткий, 

шёпот, жучок, шорты, пчёлы.



Имя прилагательное – это 
самостоятельная часть речи, 
обозначающая признак 
предмета и отвечающая на 
вопросы «какой?», «какая?», 
«какое?», «какие?», «чей?».



Способы проверки безударных 
окончаний имён 
прилагательных.

1 способ
Подобрать имя прилагательное с 
ударным окончанием.

2 способ
По ударному окончанию 
вопроса.



Алгоритм выбора безударного 
окончания имени 
прилагательного.

1.Определяем ударное или безударное окончание.
2. Находим имя существительное, к которому 
относится имя прилагательное.
3. От существительного задаём вопрос к имени 
прилагательному.
4. По ударному окончанию вопроса определяем 
окончание имени прилагательного.



            КАКОГО?

Большого              хорошего

         ? когда О  когда е



 Подумайте и вставьте в   
правило буквы о или е!

В окончаниях  прилагательных
после шипящих и ц под 
ударением пишется ? , без 
ударения ? , например, 
больш…го, хорош…го.



План достижения 
цели.

В учебнике читаем правило с. 131



С весной!

Домашнее задание учебник с. 132 
упражнение 3:

записать словосочетания в строчку, 
вставить в окончания буквы о или е, 

обязательно ставить в словах ударение, 
окончания выделять!


